

FORCE OUVRIÈRE DES SERVICES D'INCENDIE ET DE SECOURS

Paris, le 25 Octobre 2018

Monsieur Yann-Aël MOYSAN Secrétaire Général FOSIS A Monsieur Christophe CASTANER Ministre de l'Intérieur

Monsieur le ministre de l'intérieur.

L'Union Nationale FORCE OUVRIÈRE des Services d'Incendie et de Secours (FOSIS), vous félicite pour votre nomination, en tant que ministre de l'intérieur le 16 octobre.

Au lendemain de votre nomination, le conseil supérieur de fonction publique territorial a voté favorablement, à l'unanimité, le rapport dit « Etat des lieux de la filière des sapeurs-pompiers ».

Ce rapport, à l'initiative de notre organisation syndicale, dresse un bilan complet de notre filière depuis sa création et les dernières grandes modifications statutaires de 2012.

Il met en avant les enjeux à venir structurant pour notre profession, en matière de maintien de la capacité opérationnelle des services d'incendie et de secours, de temps de travail, de déroulé de carrière, de santé et de qualité de vie en service.

Respectueuse des valeurs républicaines, respectueuse d'un véritable service public de qualité, notre organisation syndicale Force Ouvrière des Services d'Incendies et de Secours est très sensible aux évolutions de la sécurité civile Française.

Les services d'incendie et de secours doivent faire face à de grands bouleversements : augmentation des catastrophes naturelles, des interventions pour secours à personne, financement des SIS, la fragilisation du volontariat par l'Europe, les violences en interventions, la création d'un numéro unique 112...

Aussi et afin de pouvoir échanger sur ces sujets avec vous, nous sollicitons votre haute bienveillance à une audience en bilatéral.

Veuillez agréer je vous prie Monsieur le ministre l'expression de nos respectueuses salutations.

Le secrétaire Général FOSIS,

Yann-Aël MOYSAN